

# Ploufragan - Plédran

## Ploufragan

### Les vététistes roulent toujours sur un dénivelé positif

L'assemblée générale du club du Ploufragan VTT s'est déroulée, vendredi, en présence d'une trentaine de personnes. « **Le club aujourd'hui accueille 34 adhérents. Nous sommes en légère progression** », s'est félicité le président, Philippe Labbé.

Les vététistes ploufraganaïens auront encore une saison bien chargée. « **Dès samedi, nous serons dans la vallée du Goëlo, afin de sécuriser le parcours de notre dernier grand rendez-vous, en partenariat avec l'amicale laïque athlétisme, le Véta'thlon, au profit du Téléthon.** »

#### Programme chargé

En janvier, le club Ploufraganaïen va découvrir le BMX avec la participation de Joël Le Corguillé, du Saint-Brieuc BMX : « **Cette séance devrait se dérouler le 15 janvier.** »

En février, c'est un atelier mécanique qui sera dispensé par Marzouk Solami.

En mars, un stage de maniabilité et technique de descente. En avril, Les Ploufraganaïens se rendront au Mans. « **Nous avons créé une sorte de**



*Les membres du VTT Ploufragan aiment se retrouver chaque dimanche ou représenter leur club dans des randos. Philippe Labbé, président, au centre.*

**jumelage avec un groupe de vététiste manceau. L'année dernière, ils sont venus à Ploufragan, cette année nous irons découvrir les chaos dans l'agglomération mancelle.** »

#### Deux rendez-vous attendus

En mai, ce sont les championnats de France, à Plœuc-sur-Lié, qui attendent les locaux pour un soutien logistique. Enfin, les périodes estivales seront propices aux nombreuses ran-

dos et autres cyclosportives.

Deux rendez-vous seront majeurs pour le club. La rando VTT, en septembre 2015, au profit de Leucémie 22. « **562 vététistes et 173 marcheurs étaient au rendez-vous du dernier week-end de septembre. L'édition 2015, la 22<sup>e</sup>, s'annonce tout aussi prometteuse.** »

Et, chaque année, les Ploufraganaïens se rendent à La Mecque du VTT, le Roc-d'Azur « **Puisque nos**

**finances sont saines, nous envisageons de participer au coût pour nos adhérents.** »

Sans oublier les sorties dominicales, rendez-vous fixé à 9 h, sur le parking du Haut-Champ. Les vététistes profitent de ces sorties pour aider à améliorer continuellement la qualité et la sécurité des circuits balisés par Saint-Brieuc Agglo.